

Empresa

Liverpool devuelve el 25% del préstamo que pidió para comprar Suburbia

El grupo mexicano de tiendas departamentales desembolsará 1.250 millones de pesos mexicanos (65 millones de dólares), dejando el monto a devolver en 34.065 millones de pesos (1.771,7 millones de dólares).

Modaes
21 dic 2017 - 00:00

Liverpool devuelve el 25% del préstamo que pidió para comprar Suburbia

Liverpool se quita un cuarto de deuda. La cadena mexicana de tiendas departamentales ha devuelto el 25% del préstamo sindicado que solicitó a principios de año para comprar Suburbia. **El pago adelantado por la empresa asciende a 1.250 millones de pesos mexicanos** (65 millones de dólares), y el grupo lo ha justificado por la buena evolución de sus ventas de la temporada.

Tras la operación, el monto a devolver por Liverpool se sitúa en 34.065 millones de pesos (1.771,7 millones de dólares). **En 2018, Liverpool hará frente a otro vencimiento del préstamo por importe de 2.859 millones de pesos** (148,7 millones de euros). La intención de la compañía es regresar lo antes posible a los niveles de endeudamiento que ha mantenido tradicionalmente antes de comprar Suburbia, según ha indicado en un comunicado.

La deuda de Liverpool es 100% en moneda nacional, mientras que el 89% es a tasa fija, con un interés del 8% durante un periodo de casi siete años. La compañía de tiendas por departamento cerró la compra de Suburbia por 15.700 millones de pesos (820,3 millones de dólares). El grupo adquirido operaba en el momento de la operación con 117 tiendas en México. Fuentes del sector estiman que Suburbia representa cerca del 14% de las ventas totales de Liverpool.

En los nueve primeros meses de su ejercicio, las ventas de Liverpool registraron un alza del 19,2%

Modaes

, hasta 77.621,9 millones de pesos (4.055,8 millones de dólares). En cambio, el beneficio del grupo de tiendas departamentales cayó un 19,8%, hasta 4.249,6 millones de pesos (222,04 millones de dólares).